

Más de 2,000 Mujeres se Apoderaron del Angel Para Protestar Contra los Partidos de Izquierda

Por **EDUARDO ARVIZU**,
Reportero de EL UNIVERSAL

Dos mil mujeres aproximadamente, provenientes de todo el país, se posesionaron ayer de la parte frontal del Monumento a la Independencia para expresar su rechazo "a las campañas de engaño" de todos los partidos políticos de izquierda y proclamar que "la vocación libertaria de México no permitirá aquí el triunfo comunista".

Gritos, muchos gritos: "Libertad sí, comunismo no". Interrupción del tránsito. Un momento de caos vital, y descontento por parte de los automovilistas.

Pero todo fue sorpresivo. Las mujeres se encontraban dentro del Hotel María Isabel, en los trabajos del V Congreso Nacional Cívico Femenino. Mientras, a eso de las 2.30 de la tarde, se efectuaba una conferencia de prensa con la directiva de la Asociación Nacional Cívica Femenina, agrupación organizadora del congreso... y del asalto a la Columna de la Independencia.

En medio de pronunciamientos contra "la manipulación que han hecho los partidos de izquierda de la reforma política" y de condenas a la "esclavizante doctrina comunista", la presidenta de la Ancifem, Amparo Noriega de Martínez, concluyó la conferencia de prensa para invitar a los periodistas a que las

acompañaran para "depositar un ofrenda floral" ante la Columna de la Independencia".

Ya preparadas de antemano para salir a la calle, coincidente con la terminación de la conferencia de prensa, todas las congresistas comenzaron a abandonar el salón de conferencias para ir al monumento.

La marcha fue lenta, pues el tumulto tuvo que hacer el esfuerzo de no causar problemas en los pasillos del elegante hotel.

Azorados, expectantes, los turistas extranjeros veían pasar el contingente, sin explicarse plenamente la razón por la que había ahí tantas mujeres juntas.

Los empleados del hotel, sorprendidos, no acertaban a desentrañar el enigma.

El hecho es que la unión femenina hizo la fuerza y el grupo llegó a la calle. Se interpusieron a los autos y camiones. Detuvieron el tránsito.

Azorado, un agente de tránsito observó la escena, y al ver que las mujeres se dirigían a la Columna de la Independencia corrió hasta la parte frontal para tratar de dominar la situación.

El agente quiso hacer todo a la vez. Intentó explicar que la presentación de la ofrenda floral y el intento de manifestación no se podían hacer así nada más. A la vez, hizo muecas como en disposición de ordenar el tránsito. Final

mente se quedó parado observando sólo el desarrollo de los hechos.

La incipiente manifestación cacerolera fue a plantarse frente al monumento. Comenzaron los gritos contra el comunismo y en pro de la libertad.

Adamina Catalina Montes, presidenta del congreso, que supuestamente no debía haber salido del hotel, se plantó en el centro de la escalinata, mientras dos jóvenes bien vestidos treparon un poco al monumento para colocar un estandarte con la leyenda: "V Congreso Nacional Cívico Femenino. La Mujer Mexicana: Libertad o Comunismo".

Entonces, la dirigente del peculiar acto dijo un breve discurso - pronunciado en el que "consagró" el monumento "a los verdaderos héroes que nos dieron patria y libertad".

El sonido del claxon de los vehículos que veían obstruido su tránsito acompañaba a los gritos femeninos de condena al comunismo.

No estuvieron ahí más de 15 minutos. Regresaron

al hotel, sin cesar los gritos.

Durante la conferencia de prensa ofrecida por la directiva del congreso la señora Amparo Noriega de Martínez aseguró que la Asociación que preside no piensa contituirse en organismo político, "ya que no es el objetivo de nuestra agrupación".

Del mismo modo, señaló que no están afiliadas a ningún partido político, pues ninguno satisface plenamente las inquietudes de la Asociación Nacional Cívica Femenina.

Durante la mayor parte de su intervención en su plática con los reporteros, la señora Noriega de Martínez consideró que "con la apertura democrática suscitada por la reforma política", se ha abierto una coyuntura que los partidos de izquierda, particularmente el comunista mexicano, han aprovechado para engañar al pueblo.

Ante esta perspectiva, explicó la presidenta de la Ancifem, es por lo que hemos decidido que el lema de nuestro V congreso haya sido "La mujer mexicana: Libertad o comunismo".